

2013: auspicioso reporte de aumento de turistas

Escrito por Redacción
Domingo, 12 de Enero de 2014 08:58 -



En un 7.91% aumentó la afluencia de visitantes durante el año 2013 en comparación con la vigencia 2012, anunció la Secretaría de Turismo Departamental en su más reciente cuadro estadístico divulgado.

Según dicha entidad y la Oficina de Control de Circulación y Residencia (Oocre), la cifra de turistas llegados a las islas durante el año pasado fue de 678 mil 850, es decir 49 mil 778 pasajeros más que en 2012, cuando arribaron 629 mil 72.

El reporte indica también que el turismo nacional tuvo un incremento del 7.30%, debido a que los visitantes domésticos aumentaron a 582 mil 329, lo que refleja un total de 39 mil 633 visitantes más que en el año 2012.

Finalmente, el segmento de turistas extranjeros también aumentó (en un 11,75%), ya que en el orden internacional nos visitaron 96 mil 521 durante 2013, contra 86 mil 376 durante el año 2012, lo que deja como saldo un aumento de 10 mil 145 pasajeros.

Cifras que denotan el esfuerzo promocional realizado durante los últimos años por las fuerzas vivas, oficiales y privadas, del sector que generan auspiciosas expectativas, pero además grandes desafíos para estar a la altura de las nuevas y exigentes demandas.